

DE VALENCIA

NOTICIAS

La Asamblea médica

Han terminado las abrumadoras tareas de la importante III Asamblea de la Federación Levantina de Colegios Médicos celebrada en la bella ciudad del Turia, y ahora, liberados de la pesadilla del intensísimo trabajo, reflexionando serenamente sobre la trascendencia insospechada que tanto para la fuerza de unión colectiva, como para la serena visión de un porvenir asegurado, escribimos nuestro sincero comentario, unidos del noble ambiente de fraternal compañerismo, de que han dado brillantísimas pruebas los médicos de la región levantina.

El punto capital, la solidísima base que ha de cimentar el triunfo logrado en la Asamblea de Valencia, no es más que el acuerdo unánime y elamoroso de llegar a la inmediata constitución de la Mutua, que habrá de venir a la vida social médica, para fin del año que corre, y con ella llegará la tranquilidad, de que por un coste mínimo fácilmente factible, los Médicos todos aseguramos, para nosotros en caso de invalidez y para nuestras familias en caso de muerte, una posición modesta, pero suficiente a evitar que nuestros hijos y nuestras viudas, queden en el desamparo en que las suele dejar la falta de unos ingresos que hasta entonces les permitieron vivir con una relativa holgura, borrando para siempre la dolorosa perspectiva de hijas de médicos dedicadas al servicio doméstico; de médicos inválidos, que van pidiendo de puerta en puerta, del compañero al Colegio Oficial y del Colegio al Asilo el pan nuestro de cada día, que en los tiempos de fuerza y vigor, no pudo ahorrar para los de flaqueza y de vejez.

Y esa obra meritísima, aureolada de verdaderos sacrificios, ha sido felizmente llevada a cabo por un médico joven y entusiasta defensor de sus compañeros, alma de poeta y corazón de médico que sabe plasmar en grandiosas realidades los más elevados ideales de fraternidad profesional. Para este ilustre compañero, el doctor don José Pérez Mateos, Presidente del Colegio de Murcia y de la Federación Levantina de Colegios, propuso el autor de estas líneas, en la emocionante y sencillísima sesión de clausura, y la Asamblea acordó por aclamación, que se le nombrase Presidente honorario de la naciente Mutua, y que en el Salón de Actos del Colegio de la hermana Murcia, se fijase una placa en la que para siempre quedase grabado el reconocimiento, la gratitud de una clase, para su altruista defensor y protector.

No queremos dejar de hacer constar que nuestro personal criterio era terminantemente opuesto a la creación de la Mutua, sin duda sugestivamente influidos por las conversaciones mantenidas con Actuarios, los técnicos del Seguro. Pero las elocuentísimas razones, los argumentos pleróricos de una fuerza de convicción extraordinaria, no solo cambiaron mis ideas, sino que me transformaron en entusiasta defensor de la constitución de esta entidad que, además de asegurarnos la tranquilidad de la vejez, nos servirá de indisoluble e inquebrantable lazo de fraternal unión.

Y cuando, con toda sinceridad, hacíamos esta declaración en la sesión correspondiente, el venerable Sanchis Bergón, emocionadísimo, clamó porque hubiesen estado presentes todos los médicos españoles a esta Asamblea, que tan altos puso los sentimientos fraternales y deontológicos de los médicos que a ella asistían. Y una ovación cerrada, rebosante de entusiasmo, vino a rubricar la meritísima labor del doctor Pérez Mateos y las palabras del Presidente del Colegio de Valencia don José Sanchis Bergón.

Y terminó la sesión y entonces el entusiasmo culminó en cordiales abrazos, en palabras hondamente emocionales, y en los ojos de un compañero anciano vimos brillar las lágrimas al mismo tiempo que se lamentaba:

—¡Esta grandiosa obra llega demasiado tarde para mí!

Dr. FERNÁNDEZ PÉREZ.

Ayer llegó de Madrid el Oficial del Ejército don Leopoldo Pozuelo Ochando y regresaron de dicho punto el dentista don Jaime García Nogués y su esposa.

Esta madrugada salió para Soria, en uso de licencia, el Oficial del Gobierno civil, don Alvaro Navarro Romero.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Han regresado de Valencia la familia de don Adalberto Garmona y el propietario don Ramón Giménez y su familia, y de Madrid don Cristóbal Charcos Molina.

Se ha encargado nuevamente de su destino el Agente de Vigilancia don Federico Carmelo González.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve al mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetitos, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Ha sido aprobado para Factor-telegrafista, don Miguel Jiménez Navajas, de Albacete.

Regresó a Pozohondo el Juez municipal don Antonio Garijo Valcárcel.

REGALOS: antes de hacer sus compras visite la Casa PACO, gran surtido, precios baratísimos. Concepción 2.

Sallieron esta tarde para Santander, el Corredor de Comercio don Francisco Sánchez Tébar.

Por la Sala de gobierno de esta Audiencia ha sido nombrado Secretario del Juzgado municipal de La Gineta don Ambrosio Primitivo Lerma Vila.

JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

Se anuncia la vacante de médico titular de Alcolea de Calatrava (Ciudad-Real), dotada con el haber anual de 2.000 pesetas.

Esta madrugada regresaron de Valencia nuestro compañero de redacción el doctor Fernán Pérez y el médico don Tomás Pérez Brú.

Se ha recibido la autorización gubernativa precisa, para entresacar SEIS MIL PINOS, con marco de setenta y cinco centímetros de circunferencia en adelante, en la finca «La Molinera», del término de Ayora, perteneciente a doña Pilar Brú Navarro.

Se anuncia a concurso de traslado la cátedra de Geografía e Historia del Instituto Nacional de Cáceres.

Ayer tarde salió para Valencia el industrial don Leopoldo Brú.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Se encuentra en esta capital el ex-Diputado don Luis García Alonso y su familia.

En el expreso de esta tarde salieron para Santander el estudiante de Derecho don José Dalmau Pareja y para Puente Viego don Guillermo Arohillas.

En el segundo correo salieron para Valencia la esposa del dentista don Jaime García Nogués y el menor de sus hijos, en cuya población se encuentra enfermo su otro hijo don Juan García Martínez.

FUENTE-PODRIDA

Los eczemas crónicos se curan con nueve baños. Todas las enfermedades de la piel y vicios de la sangre desaparecen bajo la influencia de las aguas y baños de Fuente Podrida.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 7

El impuesto de inquilinato

Desde primero de Julio pasado comienza a regir la aplicación de las nuevas tarifas para el impuesto de inquilinato.

En virtud de ellas han dejado de satisfacer ese tributo más de 70.000 vecinos.

El bastón de mando del Alcalde.

El Alcalde de Segovia ha visitado al de Madrid para ponerse de acuerdo acerca de la fecha de entrega del bastón de mando que le regalan sus colegas de capitales de provincias españolas.

Se acordó que el día 16 del próximo Septiembre, aniversario de la toma de posesión de Vallpellano, se celebre la entrega del bastón.

Inauguración

Mañana serán inaugurados dos pabellones en el Mercado Central de la plaza de la Cebada.

Asistirán al acto las autoridades.

A descansar

Esta noche saldrá para San Sebastián el Gobernador civil de Madrid, con objeto de descansar unos días de las tareas del cargo.

El Tratado comercial con Alemania.

Ha marchado a Berlín la comisión alemana encargada de negociar el Tratado de comercio con España.

Parece que en el curso de las negociaciones han surgido dificultades tales como el Arancel que los alemanes aplicarán a los productos españoles, especialmente a los vinos, y lo relativo al trato de nación más favorecida.

Sin embargo, las negociaciones no están rotas ni mucho menos, esperándose en que pronto se llegará a un acuerdo.

Fallecimiento de un sabio

Se ha recibido la noticia de haber fallecido en Epila el sabio orientalista y catedrático de la Universidad Central, don Mariano Gaspar Reniero.

Deja escritas numerosas obras.

La noticia ha causado profundo sentimiento.

El conde de Romanones

En los primeros días de la semana próxima, el conde de Romanones, que se encuentra en París, emprenderá una excursión en automóvil por los puntos que fueron principal teatro de la guerra europea.

Se detendrá después en Deauville y regresará a San Sebastián a primeros de Septiembre.

El Congreso General del Niño

Del 24 al 28 del mes actual se celebrará en Ginebra, bajo los auspicios y reglamento del patronato del Consejo internacional, el primer Congreso General del Niño. El programa de este Congreso es

Se ha publicado una relación de los 272 opositores aprobados para ingreso en la segunda de las categorías de cuerpo de Secretarios de Ayuntamiento.

Ayer permaneció en esta capital el Secretario del Ayuntamiento de Tarazona don Patricio Martínez y esta madrugada salió para Madrid don Emilio Cortés Munera.

Con grandes rebajas de precios, se vende camisería, guarda-polvos, gabardinas, trajes de caballero y niño.

BAZAR NUÑEZ

Ku-Kus-Klan, en seguimiento de un periodista inglés Alfredo Burmat, que de paso por New-York hizo una intensa campaña contra la secta misteriosa.

Burmant ha aparecido muerto en el cuarto de su hotel.

Londres

Maniobras militares

El día 22 de Septiembre comenzarán las grandes maniobras militares, que durarán hasta el día 24.

En los círculos militares se concede gran importancia a estas maniobras, pues en ella se experimentarán nuevos métodos de combate, modelos nuevos de tanques y maneras de interrumpir las comunicaciones sin alambres.

ULTIMA HORA

Madrid 8 (16'30)

Los progresos de la aviación

El primer avión sanitario equipado por la Cruz Roja para el transporte de heridos y enfermos, marchó esta mañana a Sevilla, con el Marqués de Hoyos.

En la Presidencia

El Jefe del servicio de Horticultura de Washington, acompañado del señor García Quijano, entrevistose esta mañana con el Marqués de Magaz.

Firma del Rey

Se han firmado diversos decretos de Estado, sobre traslado de jefes del Ejército y concesión de grandes cruces navales a varios personajes franceses.

Por otro decreto se dispone que asciendan a Comandantes los Capitanes que cuenten trece años de antigüedad o veintidos en la categoría de Oficial.

La prensa católica

Dicen de Alicante que se ha firmado escritura para comenzar muy en breve la publicación de un periódico católico que se titulará «Renacimiento» y que será patrocinado por el Obispo de la diócesis.

Se costearán los gastos del nuevo periódico con el importe de un legado y con la emisión de acciones, ascendiendo todo a unos sesenta mil duros.

Lo de Marruecos

Dicen de Larache que la situación en el frente francés mejora notablemente.

El enemigo está muy decayido. Yebel Sarsa continúa ocupado por los rifeños.

La aviación bombardea incesantemente a los rebeldes, causando grandes destrozos en aquellos poblados.

Se ha desmentido oficialmente la noticia de que fuese a quedar interrumpido el tráfico entre Rabat y Larache.

Los secuestradores de niñas

De Castellón de la Plana comunican, que en Torralba del Pino, un individuo llamado Juan Morite tenía secuestradas en la bodega de su casa a dos niñas, amarradas fuertemente y con las bocas tapadas para evitar que gritaran.

La benemérita había oído gritos extraños y descubrió el secuestro.

El malhechor fué detenido, escondido en una cuba.

AMA DE CRIA

con leche fresca, se desea para prestar sus servicios en casa de los padres, en esta capital.

Íntil presentarse sin las debidas condiciones de garantía.

Dirigirse a Octavio Cuartero 2, principal, derecha.

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

muy amplio, toda vez que abarca 16 cuestiones repartidas en las tres secciones siguientes:

Primera.—Higiene y medicina.

Segunda.—Asistencia y previsión social.

Tercera.—Educación.

Se han inscrito ya para tomar parte en este Congreso 325 personalidades que pertenecen 29 naciones, incluidas entre ellas 22 representantes de distintos gobiernos.

Conjuntamente con el Congreso han sido organizadas visitas a centros e instituciones, excursiones, exposiciones, etc.

EXTRANJERO

Riga

Maniobra militar en Rusia

Segun noticias procedentes de Tayink, los soviets preparan unas grandes maniobras militares para el próximo otoño en el trayecto de Pekoff hasta Dessarabisk.

Un efectivo de medio millón de soldados, doscientos aviones, dos destacamentos de lanza bombas y la caballería de Ludenny, tomarán parte en estas maniobras.

Berlin

Con motivo de la evacuación

La población de Essen está celebrando grandes manifestaciones de regocijo con motivo de la evacuación de la ciudad por los Ejércitos franceses.

El antiguo prefecto de la Policía, que había sido expulsado por los franceses, ha vuelto a ocupar su cargo, siendo objeto de grandes aclamaciones.

El regocijo es general.

Los estafadores asirios en Berlín.

La policía ha practicado la detención de cuatro individuos de nacionalidad asiria que al igual de los detenidos en España se hacían pasar por sacerdotes, explotando la candidez de las almas caritativas.

Por lo que se ha podido averiguar estos cuatro estafadores pertenecen a la misma Asociación que los detenidos en Madrid y que otros individuos a quienes busca la policía de diversas naciones.

Méjico

Descubrimiento arqueológico en Méjico.

Sobre las vertientes del pico de Arizaba en la región denominada Los Gentiles se han descubierto importantes vestigios arqueológicos.

Se han encontrado cuatro grandes pirámides de las cuales una mide veinte metros de altura y una centena de criptas conteniendo osamentas y numerosas piezas de cerámicas.

La zona de estos descubrimientos ocupa la extensión de un kilómetro cuadrado.

Cañada

Otra salida del Ku-Kus-Klan

En el territorio canadiense ha hecho una irrupción una partida del